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Rapport moral du président

Pour la seconde fois, nous avons dû faire face à une situation très compliquée, pour donner du sens, à notre raison d’exister. Chaque section a réussi à garder
le cap, en proposant des activités adaptées aux différentes contraintes sanitaires. Et ce début de saison, avec le retour d’une immense majorité de nos anciens
adhérents et l’arrivée de nouveaux, en est la preuve.

La mobilisation de tous, familles, bénévoles, dirigeants, l’adaptabilité des entraineurs et la passion des pratiquants ont effectivement permis, dans des
conditions souvent innovantes, de continuer à faire vivre notre club. Et il me semble important de s’en féliciter et de remercier tous les acteurs de cette belle
réussite.

La vie du club a une fois encore été beaucoup moins riche qu’à l’accoutumé, nous en ferons le bilan pour chaque section et chaque groupe de travail. Mais il
est primordial, de se tourner vers l’avenir, en espérant une saison complète et riche, pour nous tous.

Du côté de nos salariés, Anthony Da Costa, Jordi Exposito nos cadres techniques, Ugo Grellier, notre alternant « Master » ont été rejoints par Vanessa Daribo
qui est en contrat d’apprentissage et Mathys Guillard, volontaire « service civique ». Ce renfort au niveau sportif et logistique devant nous permettre de continuer
à nous développer et à accompagner toute l’équipe des bénévoles dans les différentes tâches à effectuer. Un grand merci à Paloma Troianovski qui a terminé
son contrat, mais qui reste parmi nous en tant que sportive et entraineur.

Les référents de nos différentes instances vont à leur tour, faire le bilan des travaux réalisés, en cours et en chantier. Et je suis très heureux de leur laisser
maintenant la parole. Cette nouvelle organisation commence à se mettre en place et à porter ses fruits. Même si cela reste très chronophage, pour beaucoup
d’entre nous, dans le cadre de cette reprise où la machine est un peu lourde à relancer. Nous sommes ravis de faire partie de cette équipe et nous serons très
heureux d’accueillir, pour ceux qui le souhaitent, des nouveaux bénévoles.

Nos objectifs, reste pour les saisons à venir, de répondre aux attentes de tous les licenciés, tout en continuant de tenter de montrer une belle image de notre
club, tout en essayant de se donner les moyens d’y parvenir.

Merci pour votre écoute et bonne assemblée générale



Rapport financier de la 
trésorerie générale

EXERCICE CLOS AU 31/08/21
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Rapport d’activité de la 
secrétaire



Quelques chiffres 
En décembre 2021

Nous avons réussi à nous maintenir pendant les 2 saisons précédentes et nous repartons sur d’excellentes bases lors cette rentrée.



Les 7/13 ans sont très bien représentés.
Il y a un bon équilibre femmes/hommes. 



Nous avons actuellement :
•306 mineurs 
•176 majeurs 
•247 licenciées 
•235 licenciés 



Rapport section Artistique



Année Nb Licenciés Nouveaux Inscrits Garçons
2016-2017 90 32 9
2017-2018 90 32 6
2018-2019 78 17 4
2019-2020 73 12 5
2020-2021 67 22 2
2021-2022 92 34 2

2010 4 3 2
2009 9 5 6
2008 6 3 3
2007 4 0 0
2006 5 5 4
2005 4 1 1
2004 5 3 3
2003 3 2 2

2002 et plus 6 8 10
92

Nombres de licenciés                      

Pour cette nouvelle saison 2021-2022, nous avons retrouvé un niveau d’effectifs d’avant crise sanitaire, des nouveaux inscrits, la fidélité des anciens. 
Nous sommes dans une bonne dynamique.



Saison 2020-2021

Constitution bureau : 

Stéphanie Camus : Secrétaire

Marion Defabiani : Responsable entraîneurs 

Isabelle Garnier : Responsable Section Artistique

Patineurs Pré-compétition

Patineurs Nationaux et Internationaux



Saison 2021-2022

Rentrée club

Initiations/départementaux

Pré-Challenges

CIRCUIT DE COMPETITIONS

Vie de la section artistique 2021-2022

Evénementiel

Communication

CDRS 93

Organisation Bureau Artistique 2021

Les gros points



Rapport École de Roller



Saison 2020/2021

Saison

Evènements

Saison 2021/2022

Les évènements

Les pistes d’évènements pour 
l’année



Rapport section Loisir Adultes



Assemblée Générale du 15 décembre 2021

ADHERENTS  

ENTRAINEMENTS 

COMPETITIONS

SORTIES RANDONNEES ROLLERS

OBJECTIFS 2021/2022



Rapport section Rink Hockey



U8 U10 U12 U14 U16 U18 U20 Sr Dir Total

2019/2020
7 12 33 19 18 14 8 63 29 205

2020/2021
6 18 18 20 16 15 14 50 29 186

2021/2022
2 21 29 30 15 15 11 71 39 233

RH3 MRH U12 U14 U16 U18 U20 Sr Loisirs Total

2019/2020
oui oui 3 3 3 3 2 5 oui 22

2020/2021
oui oui 2 4 2 3 3 5 oui 22

2021/2022

oui oui 2 3 2 3 3 7 oui 23

F Nombre d’équipes engagées :
Une excellente reprise après une période très compliquée où notre section n’a jamais baissé les 
bras, en tentant de proposer à tous des activités, tout en préparant la suite, en se mobilisant pour 
actions de développement

F Evolution des licenciés :

AG 2021 : BILAN RINK HOCKEY



Bilan par rapport au projet sportif

FORMATION

COMPETITION

RESERVE ET LOISIRS

ANIMATION

EVENEMENTS



Rapport GT Formation



Les formations entraineurs

Les formations juges/arbitres

Les formations pour les dirigeants 



Rapport GT Sponsors
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ACTIONS 

ØDémarchage des commerçants du quartier

ØDémarchage des entreprises de la Zone Industrielle 
des Richardets

ØEntreprises des Adhérents 

ØGrandes Entreprises

ØCrowdfunding



Rapport GT Partenariat



Nous travaillons avec de multiples partenaires 

World Skate Europe : Réception et traduction de tous les communiqués officiels liés aux différentes 
compétitions européennes et inscriptions des équipes et échanges avec les différentes instances.  

Collectivités territoriales : Nous continuons à travailler avec la municipalité sur tous les sujets liés à la vie du 
club. 

Nous sommes également en relation avec le Conseil départemental par rapport à notre convention d’objectifs 
et des demandes de subventions pour certains déplacements nationaux ou internationaux.
FFRS et organes déconcentrés, des membres du club sont également engagés dans toutes les strates 
fédérales, afin de représenter nos disciplines et d’aider au développement et à la gestion de différents 
dossiers

Education Nationale : Nous restons en lien avec les écoles primaires et certains collèges de la ville pour 
continuer à développer nos activités.

CAF, Pôle Emploi, Préfecture, DIRRECCTE, Sécurité sociale, nous sommes en relation régulièrement avec tous 
ces organismes pour aider à l’intégration de certains sportifs et de nos salariés
Kinésithérapeute/Ostéopathe/Cryothérapie : Nous allons finaliser une convention avec un centre, afin de 
répondre aux besoins de nos athlètes.



Rapport GT Haut Niveau



Sportif : Sito, Angela (N1F), Blaise, Tristan, et Marvin (N1M)

Accueil/ suivi des Athlètes : Karine

Logistique :
N1F : Isabelle, Maité
N1M : Ugo, Antonio et Marvin 

Il a pour objectif de gérer les 2 équipes séniores Elites (N1F et N1M). Nous souhaitons continuer à développer le 
haut niveau sénior à Noisy, notamment avec l’arrivée 2 joueuses en provenance d’Espagne (Vanessa, Noémie), 
mais aussi en offrant la meilleure structure possible d’entrainement et d’accompagnement des joueuses et 
joueurs.
Intégrer, faire évoluer les jeunes du club afin de devenir des joueurs de HN.
Les projets N1F et N1M ne sont pas au même stade d’avancée, en effet celui dès la N1F est beaucoup plus 
récent. 
Faire face aux contraintes financières et parfois de structures (absence de gymnase lors des vœux du Maire)

Résultats : 

N1F : 3ème, objectif F4, commenceront leur campagne européenne le 8 Janvier (Voltrega)
N1M : 6ème, Objectif F4, engagée en WS Europe Cup



Rapport GT Matèriel



Niveau textile/ matériel :

Un groupe de bénévoles est en charge des commandes et des paiements des factures, en lien avec 
notre trésorière. La vérification et la gestion de l’ensemble demandent énormément d’énergie et de 
précision.
Martine MARTIAL s’occupe de la location des rollers et de la vente du matériel pour la dernière année. 
Nous cherchons un remplaçant pour la saison prochaine.
Une nouvelle personne volontaire s’est lancée depuis 2 mois dans l’entretien des rollers du club et du 
matériel de rink hockey.
La création d’une « boutique » club est à l’étude.
On continue à travailler sur les aménagements divers et variés, dont le club a besoin.
Nous allons très prochainement avoir 3 « Vitabris », financés par le Conseil Départemental.

Niveau Buvette :

la buvette fonctionne de mieux en mieux, mais il est URGENT de trouver une solution pour pouvoir 
fournir de la bière en pression (forte demande)
Nous réfléchissons, au réaménagement de la buvette afin qu’elle soit plus fonctionnelle et que le 
déplacement en soit facilité. Le point d’eau est toujours un point important non résolu.



Rapport GT Communication



Le club est toujours très actif sur les différents réseaux sociaux.
Le site internet a été modifié pour plus de lisibilité. Nous allons continuer d’y ajouter des 
informations.
Nous continuons à travailler sur l’image de 2 équipes fanions en rink hockey, avec des 
supports vidéo et photo de qualité.
Nous venons de lancer une newsletter qui est très appréciée.
Nous avons mis en place une communication régulière, en direction des différents 
partenaires institutionnels et privés. 
On devrait initier un process de tache pour les matchs à domicile : Réseaux sociaux, Emailing, 
Site internet, impression & distribution de flyers.
Les panneaux sont mis à jour régulièrement au gymnase des Yvris.
La communication en interne fonctionne à nouveau régulièrement, via les mails et les 
groupes WhatsApp.
Nous avons en ce début d’année 2 articles importants dans le Noisy Mag.
Nous devons encore progresser pour la mise en avant des résultats sportifs réguliers, 
notamment pour les féminines de la N1.



2618 abonnés4 394 abonnés
4 161 j’aime 418 abonnés 679 abonnés



Rapport GT Évènementiel



Sa mission est d’organiser et accompagner à la réalisation de tous 
les événements du club et des 3 sections:

Rink Hockey :

Matchs N1 ELITE H/F
Compétition régionales (jeunes)

Artistique :

Passage de roues
Soirée patinage

Compétition départementale, gala

Club :

Lancement saison
Fête du club

Soirées patinage
Portes ouvertes des disciplines

Ecole de Roller :

Passage de roues



Saison 2020/2021

Examens de patinage (passages de roue)

Rencontres sportives (matches de RH)

Promotion des disciplines (portes 
ouvertes)

Autres Manifestations

Saison 2021/2022

Soirée patinage du 20 Novembre 2021 

Matches de Rink Hockey

Le groupe fonctionne avec 4 cellules 
d’action : 

Officiels, Vidéos, Accueil, Animation, 
Buvette



ALLEZ NOISY


